
はつが野自治会 2022 年度第 5 回（8 月）定例役員会議事概要 

 

日時： 2022 年 8 月 7 日（日） 19 時～20 時 40 分 【web 開催】 

参加者 

篠原会長、山鷲副会長、村原副会長、森副会長、藤原会計委員長、 

齊藤（由）総務委員長、稲田広報委員長、中辻防犯委員長、 

齊藤（麻）環境街づくり委員長、米山書記、高橋監事、 

松岡 1B 長、萩原 2B 長、出雲 3B 長、青島 4B 長、井上 5B 長、大西 6B 長、 

西田 7B 長、川﨑 8B 長、福井 9B 長、内田 11B 長 

 

1 報告事項 

（１）校区会長会議の報告（篠原） 

3 種類の助成金について 

①自治会館建設・大規模改修に対する助成金 

②町会館の整備助成金 

③コミュニティ活動に必要な設備等についての助成金 

①②については、はつが野自治会には対象物なし。 

③については、どういった物が必要か副会長と検討のうえ、後日案を提示させていただく。 

 

（２）はつが野街づくり推進委員会報告 

次回は８月２０日開催のため、報告事項なし 

 

（３）会館委員会（村原）９月利用申込に対する承認 

ほぼ１年間継続利用の空手道の団体（土曜日午後３時から）が、8 月をもって利用終了。 

今後、のぞみの自治会館を利用されるとのこと。他は通常通りの利用申し込み状況。 

 

（４）運営委員会報告 

昨日は運営委員会がなかったため、報告事項なし 

 

（５）会長報告（篠原） 

・AED 設置について 

７月終わりに届き、８/１からリースが始まった（８年契約） 

現在は、事務所の中に置いている。ケース等については検討中。 

会館利用者に向け、AED 利用開始をお知らせする。 

設置場所は、当面の間、テレビの前辺りとする。 

（設置場所については、玄関入ってすぐの事務所カウンター付近や下駄箱付近との案もあったが、利用

時に近いホール内に決定） 

AED の使い方のビデオ講習会をヤガミさんが行っている。個人で視聴が可能か確認中。 

AED マップへの掲載はなし（自治会館内のみでの利用、誰でも自由に使えるものではない） 

・和泉市主催のグルメグランプリはコロナ感染者増により中止 



 

（６）防犯灯増設について（山鷲） 

どの位置にたてるか、和泉市の調査が入った。 

里道の街灯の改修も検討いただけるとのこと。明るいものに変えて、里道側を照らすように依頼。 

電気工事店に防犯灯の設置費用の見積依頼中、整い次第お知らせする。 

 

2 協議・決議事項 

（１）費用支出申請書の審議（藤原） 

今月の費用支出申請報告、1 件（Google ワークスペース利用料：1,496 円）承認。 

 

（２）防犯カメラ設置について（村原） 

タキセツからの見積り、２か月待っているが進展なし、もう少し時間がかかるとのこと。 

 

（３）一斉清掃 協力品について検討 

環境委員会からの提案＝和泉市ごみ袋 10ℓ（10 枚入り）×１袋を、個人ではなく各家庭に配布 

これに対し、10ℓサイズでは使い勝手が悪いので、大きめサイズを一人 1 枚単位で渡してはどうかと提案

あり。 

ジュース等は、消費期限があり、余った時のコントロールが難しい。 

賛成多数で、30ℓの袋を、参加者 1 名につき 1 枚お渡しする（非自治会員も同様）ことに決定。 

名簿（チェックリスト）は、同じ集積場所使用の班の全会員名記載。 

事前のはつが野通信にて、清掃終了後に集積所で班長に申し出ていただくよう案内。 

班長休みの場合は、班長代理を指名、各ブロックで臨機応変に対応。 

30ℓ（10 枚入り）×１００袋購入（年間予算 30,000 円）、各班に 2 袋（20 枚）配布予定 

 

（４）防災訓練の概要と日程（森） 

日程は 11/27 で調整。 

コロナの第 7 波終息を見計らって、市の危機管理室・市の上下水道部・はつが野中央消防署との 4 者

で詳細を協議予定。進展あり次第、報告する。 

 

（５）自治会改革諮問委員会 状況について（森） 

本日 17 時から開催。議題・テーマ「自治会加入を増やすには、どのように地域コミュニティを守るか」 

退会がすすんでいる、全世帯 1300～1400 世帯のうち 550 世帯程しか加入していない。 

本日の結論、新たな会員区分を設ける（名称例：準会員） 

防犯灯維持協力費を支払っている方に対し、アプリの提供、広報等をデジタルで提供する等、自治会

員としての最低限の情報を提供する枠組みを検討。 

詳細決まり次第報告し、承認をお願いする。 

 

（６）自治会アプリ yumicom について（森） 

前回の定例会で、役員の皆さんにアプリをインストールいただいたが、状況によりログイン出来ない等の

不具合判明。バージョンアップで改善されたもよう。現状、不具合者なし。 



デジタル回覧板が配信された際の、お知らせプッシュ通知もうまくいっている。  

今後また不具合等見つかれば、お知らせください。 

 

当該年度の役員は、「管理画面」にログインできる。（PC での利用がお勧め） 

どんなことが出来るのか見ておいてください。ご意見お願いします。 

お知らせ連絡の配信。 

自治会員から各委員会あてに質問が送られると、通知が届き、各委員会からの回答対応が可能。 

費用支出申請等、役員会の活動にも活用できる。 

定例役員会の出席をカレンダーから回答することもできるので、是非本日・来月の回答も入れてみてく

ださい。 

 

（７）はつが野祭りの準備について 

6，7 ブロックは、千本引きに決定。 

その他のブロックは、輪投げ（3，4，5 ブロック）やスーパーボールすくい(8，9 ブロック)など、軽めに考え

はしたが、話し合うなどして具体的には決められていない。 

らくゆう会（はつが野老人クラブ）としては辞退することが、本日の会議で決定されたとのこと。 

コロナの第７波の終息が見えない中、コロナ禍で準備をすすめるのは難しいのではないかという意見が

多数。仕事に影響が出ては困る、仕事優先で考えたいという申し出もあり。 

賛成多数により、はつが野自治会としてゲームブースの出店は難しい、という結論。 

次回の「はつが野街づくり推進委員会」にて当自治会の結論を報告する。 

祭りの開催自体については、はつが野街づくり推進委員会が判断。 

 

（８）その他 

関連団体「子育てサロン」は、現在シニアセンターで活動しているが、駐車場の関係で、自治会館で活

動したいとの申し出あり。 

自治会員は無料、非会員有料で、10 月からの利用を認めることで承認。 

 

以上 


